PTA学校委員会だより No.3

令和2年11月14日 市川市立第一中学校 PTA会長 吉野 晃司

11月7日(土)第3回本部会が開催されました。

◆PTA会長挨拶

秋らしい爽やかな季節になってきました。スポーツの秋、生徒たちの部活動をしている姿を 見ていると、とても清々しい気持ちになります。

さて、過去を振り返ってみますと、大きな行事としましては 9 月 5 日 (土) に体育大会がございました。晴天に恵まれ、お昼過ぎにはかなり気温も上がりましたが、気分を悪くする方やケガもほぼなく、無事に、そして盛大に体育大会を開催することができました。スローガンであった「瞬舞嶺克」のように、赤組と白組の両雄が力を尽くし、生徒一人一人が主役となって、自分たちで体育大会を作り上げました。コロナウイルスの影響により、様々なスポーツ大会が軒並み中止や延期となっておりますが、この体育大会を実施したことにより、生徒たちは達成感、やる気、やりがいを感じることができたのではないかと思っております。ぜひこれからも続けて行ければと考えております。

今後のPTA活動としましては、仕事の引継ぎ、そして役員選考があります。PTA活動が引き続き滞りなく進められますよう、来年度そして再来年度も見据えながら態勢を考えていきたいと思いますので、ご推薦へのご協力よろしくお願いいたします。

季節の変わり目でありますので、体調にはくれぐれもご留意頂きたいと思います。地域や生徒の安全な生活を維持するために、PTA活動を精一杯行っていく所存でございます。引き続き、一中PTA活動へのご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

◆校長挨拶

本日は、お集まりいただきましてありがとうございます。

最初に、ご家庭での新型コロナウイルス感染拡大防止の取り組みのおかげで、本校の教育活動ができていることを改めて感謝申し上げます。

3年生は、6月の学校再開以降、10月末の三者面談までの主要行事を終えることができました。どの行事も規模を縮小しましたが、コロナ禍を意識した工夫が見られ、最上級生として後輩に一中の伝統を引き継いでくれています。行事も一段落したことから、これからは、自らの進路決定に向けて全集中をしていってください。このようなことから体育大会は9月にしかできませんでした。ただ、今年は感染症対策とともに熱中症対策も行ったことから本当に準備が大変でした。来年度は応援席にテントを張らなくても良い時期に実施できるような世の中になっていてほしいと思います。それでも今年は、部活動の引継ぎ、体育大会、榎祭、合唱祭を通して、全校生徒が様々な学びをしています。教室の授業だけでは育むことができない成長も見られます。冬の到来とともに第3波と言われる感染が拡大する状況が報道されていますが、感染リスクを低減させて教育活動を進めてまいりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

【PTA活動】

委員会	報告	予定
1 学年	8/28, 9/25, 10/23 学級長会議	11/20 学級長会議
2 学年	8/28, 9/25, 10/23 学級長会議	11/20, 12/22, 1/22, 2/19, 3/22 学級長会議
3 学年	9/5 体育大会 撮影手伝い 10/29 学年委員会	
会計	8/19, 9/16, 10/7, 11/4 集金作業	
役員選考委員	10/17 来年度推薦募集のお手紙印刷・ 配布 10/30 集まった推薦書の受け取り	
本部	8/22 除草作業 9/4 体育大会前日準備 9/5 体育大会当日のお手伝い 10/3 来年度給食費徴収金説明会出席 10/13 学校運営協議会出席 10/17 来年度給食費徴収金について 打ち合わせ 10/28 ベルマーク回収のお手紙 印刷・配布 11/7 除草作業 第 3 回本部会 ベルマーク集計作業	

以上